

      
 




     

     

    

     


     







       
       
      

   

    







     

      
      


  
 

      





   

     
      
      
      
    

     





     
     


       
     
     

     


     

      


     









       












 




 
            


 



     
    
     
      

    
    
     
     

     
      


      


    
    




    
    
 

     


    
   
    
    
  
    
    

   
   
   


   
 










  




 


 


 








 



  




 





  




 






   








  




  





 


  

















  


  


 





   







 

 









      

    









    







 
     












     
    

       

     




    




   
 

          
           






      
   
    


     
 



      
     
 



      

 



      

     


     
























     




 

 


 
     
       








 



    

 

     
     

     













  

 



 
























 


  









 




 





 








  









 





 
  

 

  
   

 

 


                 



 
  

 

  
   

 

 






















 





 

   
 





   

 
 
 
 
 

 


                 




   

 

 




























 

   






   

 
 

 


                 




   

 

 





















 


 
  


 


 
  


 


 
  


 


 





 




  











 




 

   


  






 

 



 

   


  






 


 


 




 






 





 

 





 



   
    

               





 














  

             









 


      
  


             


 

  




  




 




                

 

  

 




   



 


   



 


 



 






 


 


 




 




 











 







  

             


 


 






 

 
  









 

 



 



 





 

   


                 


 










 


 



  


  



 


 

  






                





  


 


  








 


 
 



 

 


 


 

 

 

   
   
    
     
     
     
     









 

 


     


 


 






 

 


 

















 
  


 

 
               


 

 


 
   

        




 

 


 

 


   
  
 

 

   
 
                 
 

 

 

 


  














   


  


  











   


   
 

  
    











   


 

  

  










   


 


 

 

                
      
     









 




 


 




  



 


 


 



  







 


  






 


    
 














             















        
            














 






        
               

















 











 







        
               


















 







        
               



 










 
  

 

     



 





 

               
  

                
  




 


 
 
 






 





 
 
 

 










 
 
 

 



                
 





 
 
 

 




 





 





             

  
 



 












 

  



  




   
 








  




  
  
 
 





 


    




 
    
 






  




   
 





 
  
  







  

 

 


 



  
  

 





 

 


 



  
  




 

                   


 


 



  
  





     



 


 



  
  






 


 












 




 



   
                        



 



 

 
   

 
  
  




        
 










 










 
                



   
 














 




   


  














        



 





O vereador Rinaldo Junior (PSB) 
anunciou que o município do 

Recife vive, atualmente, um momento 
especial de retomada do crescimento 
e de geração de emprego. “Através de 
dados do Cadastro Geral de Empregados 
e Desempregados (Caged), observamos 
que houve um importante aumento do 
número de postos de serviço na nos-
sa cidade e que foi fruto da vacinação 
contra a covid-19”, disse, na reunião 
plenária virtual da Câmara Municipal do 
Recife da terça-feira (5).

Segundo ele, há registros de que en-
tre os meses de janeiro a agosto deste 
ano cerca de 500 mil postos de empre-
gos foram abertos, sobretudo no setor 

Caged é que os postos de serviço foram 
criados em proporção quase igual para 
os homens e mulheres. Por isso, apro-
veito para parabenizar as mulheres. 
Também quero registrar que quanto 
mais pessoas vacinadas contra a co-
vid-19, mais rapidamente ocorrerá a 
retomada da economia”.

Uma das empresas que contribuíram 
para a criação dos postos de empregos 

no Recife, segundo o vereador, foi a 
rede Atacarejo, “que este ano chegou 
ao Recife e gerou cerca de 1 mil em-
pregos diretos”. Ele acrescentou que o 
município puxou para cima os índices 
de empregabilidade de Pernambuco, 
que só em agosto registrou um aumen-
to de 18 mil novos empregos em todo o 
Estado.

“Para mim, a retomada de empre-
gos no Recife tem a ver também com 
a realização das obras públicas. Todos 
os dias cerca de quatro mil recifenses 
saem de suas casas para trabalhar em 
obras públicas. E aproveito para anun-

ciar que no próximo ano esse número 
aumentará ainda mais”, disse.

Rinaldo Júnior apresentou outro 
dado positivo: ainda este ano, garan-
tiu, vai dobrar o número de professores 
em creches municipais. “O secretário 
de Educação, Fred Amâncio, já assinou 
edital para contratar, de forma tem-
porária, cerca de 500 professores. Eu 
liguei para o secretário e lembrei que, 
além da contratação temporária, era 
importante a realização de um concurso 
publico. Ele me garantiu que, no próxi-
mo semestre, teremos o concurso para 
completar todo o quadro da educação”.  
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Retomada de geração de empregos

Rinaldo Junior 
destacou dados 
do Caged sobre 

cenário do Recife

Na reunião Ordinária virtual da 
Câmara do Recife, da terça-feira (5), 
a vereadora Michele Collins (PP) res-
saltou a Semana da Mulher Empreen-
dedora, realizada na semana do dia 8 
de outubro, a partir da lei municipal 
número 18.221/2016 de sua autoria. 
A parlamentar comentou, ainda, a 
importância do empoderamento fe-
minino nas ações para redução da 
pobreza e prevenção de crises eco-
nômicas, como também a promoção 

do desenvolvimento sustentável.
“O empreendedorismo tem se 

tornado um assunto bastante dis-
cutido no Brasil, e as mulheres têm 
um papel predominante no proces-
so. Elas estão empreendendo mais e 
mudando o atual cenário corporati-
vo, mesmo com a crise econômica. 
Trinta bilhões é o número de mulhe-
res brasileiras empreendedoras até o 
momento, segundo dados do Global 
Entrepreneurship Monitor. O número 
equivale a quase metade do merca-
do empreendedor, 48,7%, que só em 
2020 cresceu 40%, conforme dados 
da Rede Mulher Empreendedora”, 
relatou.

Para Michele Collins, o aumen-
to expressivo de empreendedoras 
desde o início da pandemia se deu 
pela necessidade. “Recebendo sa-
lários menores ou mesmo perdendo 

os postos por conta da crise, muitas 
mulheres acharam no empreendedo-
rismo a possibilidade de obter ren-
da e garantir o sustento da casa e 
da família. Uma pesquisa do Sebrae 
analisou pequenos negócios fundados 
por homens e mulheres e foi mostra-
do que empreendedoras demonstram 
mais capacidade de se adaptar mais 
rapidamente diante das medidas de 
isolamento social, utilizando mais as 
vendas online e ofertando mais pro-
dutos e serviços que outros empre-

Sobre a Semana Municipal da Mu-
lher Empreendedora no Recife a par-
lamentar citou ações que marcam 
a data. “A lei prevê a realização de 
campanhas, debates, seminários, pa-
lestras, entre outras atividades, que 
proporcionem a proteção, apoio e in-
centivo a essas mulheres”. 

Semana da Mulher Empreendedora

Michele Collins celebrou lei municipal de sua autoria

Centro hospitalar

O presidente da Câmara Mu-
nicipal do Recife, Romerinho 
Jatobá (PSB), o primeiro secre-
tário Eriberto Rafael (PP) e o 
vereador Tadeu Calheiros (Po-
demos) prestigiaram na quarta-
feira (13) pela manhã a inau-
guração do Centro Hospitalar 
Unimed Recife (Chur), no bairro 
da Ilha do Leite. A cerimônia 
contou com as presenças do 
secretário estadual de Saúde, 
André Longo, do arcebispo de 
Recife e Olinda, Dom Fernan-
do Saburido e do prefeito João 
Campos.

A presidente da diretoria 
executiva do grupo, Maria de 
Lourdes de Araújo, fez o discur-
so de saudação. Ela destacou 
que a Unimed conta em Pernam-
buco com 3.800 colaboradores, 
gerando empregos diretos e in-
diretos no estado. São mais de 
2 mil médicos cooperados e 156 
mil clientes na rede.

O prefeito do Recife, João 
Campos, falou sobre o cresci-
mento do polo médico na Ca-
pital pernambucana. “O Recife 
se consolida como o maior polo 
médico do Nordeste e o segun-
do maior do Brasil, ao mesmo 
tempo em que possibilita que as 
vidas recifenses tenham maior 
oportunidade de cuidado”. A 
opinião foi compartilhada pelo 
vereador Romerinho Jatobá que 
destacou, ainda, a importância 
desta ação neste momento de 
retomada da economia.

 

Parlamentares prestigiaram inauguração


		eltondebravi@yahoo.com.br
	2021-10-18T21:23:39-0300
	RECIFE - PE
	ELTON DESCARTES BRAGA VIANA:02103742419




